

Lanzamiento oficial del Plan Regional de Acción, Prevención y Mitigación de Incendios Forestales

Un 13,3% del presupuesto nacional para combatir incendios es de Biobío

En una ceremonia realizada en Carriel Sur, Ministerio de Agricultura y Conaf informaron que la Región dispondrá de \$20.867 millones para la temporada 2024-2025.

Días atrás fue lanzado en la zona el Plan Regional de Acción, Prevención y Mitigación de Incendios Forestales 2024-2025. La iniciativa fue expuesta en una ceremonia realizada en el aeropuerto Carriel Sur, en donde además representantes del Ministerio de Agricultura y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) dieron cuenta de un aumento histórico del presupuesto, que para esta nueva temporada suma más de \$156.000 millones a nivel nacional, de los cuales \$20.867 millones corresponden a la Región, es decir, el 13,3%.

Este monto asignado permitirá mantener 42 brigadas, cuatro de ellas nocturnas. Además, se traducirá en más de 480 brigadistas que se desplegarán en las tres provincias.

En cuanto a recursos aéreos, la Región del Biobío dispondrá de 11 aeronaves con distintas características técnicas, entre aviones y helicópteros, así como vehículos espe-



Biobío contará con 480 brigadistas que se desplegarán en las tres provincias.

cializados y equipamiento tecnológico dependientes de la Conaf.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, subrayó que este año "el Plan Nacional de Incendios Forestales es muy relevante porque llega a los \$156.000 millones, eso es lo que invierte el Gobierno, y si uno suma el aporte que hace el sector privado estamos hablando en torno a los \$300.000 millones para el combate de incendios. También, el trabajo preventivo, y eso incluye lo del Ministerio de Obras Públicas, a

través de Vialidad y la industria eléctrica, en cortar árboles y mantener pastos cortados. Se trata de un trabajo mancomunado".

En tanto, Aida Baldini, directora ejecutiva de Conaf, destacó que este año el presupuesto para su institución aumentó en un 28% respecto al año pasado. "Esta región es muy particular por la cantidad de bosques que tiene y con mucha interfaz urbano-rural que nos preocupa mucho, y por eso tenemos que hacer un llamado constante a la ciudadanía para mantener los

puntos alrededor de sus casas despejados de vegetación", dijo.

Durante el período 2023-2024 se registró un total de 1.407 incendios, un 29% menor que la temporada anterior, afectando una superficie de 5.334 mil hectáreas quemadas.

En la instancia también participaron la delegada presidencial Daniela Dresdner, Alejandro Casagrande, presidente regional de Corma, y Álvaro Ortiz, presidente de la Asociación de Municipalidades del Biobío.

Al erario público hay que sumar el privado. Bajo esa fórmula, se estima que el monto país supere los \$300 mil millones.